

Caserne des Pompiers



BRÈVE DESCRIPTION

Les locaux des pompiers, installés depuis des décennies au centre du village de Collonge, ne répondaient plus aux exigences et aux contraintes auxquelles ce service public est aujourd'hui confronté.

LE PROJET

La possibilité de regrouper les acteurs de la sécurité à La Pallanterie, sur les axes principaux de la commune et à côté du poste de gendarmerie, s'est rapidement imposée comme la solution évidente à mettre en œuvre. Cette solution permet d'intégrer avantageusement le bâtiment dans la zone industrielle et commerciale de la Pallanterie.

Le bâtiment, exclusivement dédié aux pompiers, a été conçu strictement en fonction de cette affectation, sur des bases pratiques et rationnelles qui répondent de manière très pragmatique aux exigences de l'entreprise. Ainsi, la structure du corps de bâtiment et les caractéristiques des véhicules d'intervention déterminent la géométrie du bâtiment, qui reste très simple. L'aspect du bâtiment, avec ses ouvertures de façade différenciées, ainsi que le choix des matériaux et des deux couleurs dominantes très contrastées, l'identifient au lieu et à son rôle de bâtiment public à caractère industriel. À l'intérieur, une répartition simple et rationnelle des fonctions a été choisie. Les espaces se répartissent sur trois niveaux, chacun d'entre eux étant consacré à une partie spécifique du programme.

LES SERVICES EN DÉTAIL

Le rez-de-chaussée est réservé au groupe d'intervention, qui est équipé de camions, d'échelles et de divers équipements. On y trouve également un local pour les appareils de protection respiratoire. Le premier étage abrite le centre de commandement et le bureau du commandant, un local pour la protection civile, une grande salle de réunion et une cuisine. Au sous-sol, outre les locaux techniques du bâtiment, sont prévus les vestiaires pour hommes et femmes, avec

douches et locaux de stockage. La construction simple et de haute qualité se compose d'une structure porteuse en béton armé sur une dalle commune, d'un toit plat et de façades ventilées.

Volume de la construction : 3'327 m³

FACTS

Site	Chemin du Manège 9 1222 , Vésenaz , Suisse
Statut	Terminé
Début de la construction	Juin 2006
Réalisation finale	Juin 2007
Architecte	Christian Gindre – Genève.

PRESTATIONS

Construction neuves



<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/caserne-des-pompiers/>

Creation: 17.02.2026 19:46